



Control de lectura

Alumno : Carlos Hernández Méndez

Grupo: B

Grado: 1°

Materia: Antropología Médica I

Docente: Sergio Jiménez Ruiz

Comitán de Domínguez Chiapas 11/10/2024

Carlos Hernandez Mendez

El origen de la vida
y la evolución de
las especies.

Antropología
Médica

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Carlos

El término evolución nos referimos exclusivamente a lo que, en bastantes ocasiones, se denominaría macroevolución, es decir, al hecho de que seres de una especie produzcan seres de otra especie por generación. Es muy frecuente y confuso entender evolución como equivalente a darwinismo o neodarwinismo. Aquí entenderemos darwinismo la explicación preconizada por Darwin la evolución, y desarrollada posteriormente por numerosos autores, y conocida como teoría sintética o neodarwinismo, aunque sea la más extendida actualmente, no es lo mismo la cuestión de si ha habido evolución que la explicación de como se ha producido esta (que sería el darwinismo u otras hipótesis explicativas. Por último entenderemos como creación la acción divina que da a todas las cosas el ser, acción que no está relacionada con el empeorar o hacer. Todo creado es un viviente en su primer momento de existencia como tal a lo largo de toda su vida, la cuestión de creación se sale del ámbito específico que se trata. La evolución no es un suceso observado sino deducido. Dado el poco tiempo de observación que llevamos la naturaleza en comparación con el tiempo de existencia de vida sobre la tierra, es muy difícil que haya comprobación específica o fehaciente.

Carlos Hernández Méndez

Dr. Sergio Antropología
Jimenez Ruiz Medicina
Carlos

ORIGEN Y EVOLUCIÓN DEL SER HUMANO

La especie humana ha evolucionado de otras especies que no eran humanas. Dentro de la clasificación, los seres humanos formamos parte del grupo de los primates, que incluyen algunas especies como los gorilas, los orangutanes, y los chimpancés. Compartimos con ellos varias características que no tienen otros mamíferos, como uñas, plantas en los dedos en lugar de garras, manos, el dedo pulgar oponible a los demás, y en el caso de los machos, un pene de eversión libre, en lugar de estar adherido en el abdomen. Somos los únicos vertebrados que caminan en dos extremidades, erectos, aunque existen otras especies como las aves que tienen dos patas pero no una postura erecta, debido a que su columna vertebral es horizontal y no vertical, es decir su ~~torso~~ cuerpo está inclinado hacia adelante. A los humanos se nos clasifican como homínidos, donde se incluyen los llamados simios antropomorfos (de forma humana) como los chimpancés, los gorilas, los orangutanes y los gibones. De estos nuestros parientes más cercanos son los chimpancés, luego los gorilas, y mucho más alejado los orangutanes y gibones. Los homínidos florecieron en el Mioceno, entre 25 y 5 millones de años atrás. Nuestro antepasado más antiguo fue descubierto en 1994.

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Antropología Médica

Características Psicomáticas de los Primates

La personalidad es el conjunto de características psicológicas estables y consistentes que explican como se comportan los animales, humanos y no humanos. Por ejemplo, no reaccionamos que nuestro hermano ante una situación. Desde la ciencia se ha intentado explicar estas diferencias de distintas maneras, encontrando regularidades en el comportamiento de los individuos. Una manera es utilizando el análisis factorial, un método estadístico que agrupa aquellas variables observadas que muestran relaciones las unas con las otras. Estos grupos relacionados entre sí se denominan factores o dimensiones. El caso del estudio de la personalidad son aquellas propiedades básicas que nos permiten entender el comportamiento. Por ejemplo: Extrovertido, Sociable o irritable. El modelo de personalidad llamado big five; está formado por cinco rasgos de personalidad, el más famoso es llamado big five: Apertura a la nuevas experiencias, responsabilidad, extraversión, amabilidad y neuroticismo. En especies animales no humanas encontramos otros factores que nos permiten explicar de mejor manera las diferencias individuales que encontramos en su comportamiento. Debido a su parecido y a su complejidad cognitiva y conductual, los primates han sido grandes candidatos a ser estudiados por la psicología comparada. La personalidad no fue una excepción.

Antropología

Aominización, humanización, Cultura

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Cartas

Los antropólogos (sociales o culturales) tenemos y reproducimos, como punto de partida entre los axiomas, la idea de que se denomina al hombre que es animal sociocultural, de la misma manera que los psicólogos lo conciben como una unidad biopsicosocial y los biólogos lo contemplan desde su soma y de su fisis. El desarrollo de los lobullos frontales y de los estacionados en la zona parieto-temporal, tiene una estrecha correspondencia con la bipedalidad. Y ellos tienen que ver con; procesos analíticos, secuencias novedosas; control del aparato fonador; procesos simbólicos. Si a esto adicionamos que genéticamente machos y hembras poseemos la distancia panorama-focalista, y la proximidad cualitativa de una extensa y rica en funciones. Con frecuencia, los parantropólogos, convocan a la cultura para colocarla en el corolario del proceso de humanización que no excluye sino que, por el controlario, incluye la humanización. Una vez introducida la cultura, seguramente producirá más problemas. Un grupo sociales es todo los monitoreos que se llevan a cabo. La atención en elementos, factores y procesos de hominización, es decir, el énfasis, se ha colocado en el terreno biológico que son, sin duda, soporte material de los procesos psicológicos y sociales. (bipeda evidente).

BIBLIOGRAFÍA

1. Pardo, A. (2007/02). EL ORIGEN DE LA VIDA Y LA EVOLUCIÓN DE LAS ESPECIES: CIENCIA E INTERPRETACIONES [THE ORIGIN OF LIFE AND THE EVOLUTION OF THE SPECIES: SCIENCE AND INTERPRETATIONS]. https://www.unav.edu/documents/6709261_2bc95535-e768-47f2-9fb4-9934187a0f26
2. Dirección General de Divulgación de la Ciencia de la UNAM. (s/ f). Origen y evolución del ser humano - Revista ¿Cómo ves? [Www.comoves.unam.mx](http://www.comoves.unam.mx). <https://www.comoves.unam.mx/numeros/articulo/32/origen-y-evolucion-del-ser-humano>
3. Personalidad en primates y su bienestar. (s/f). <https://wildfare.es/personalidad-en-primates-y-su-bienestar>
4. Topete Lara, H., (2008). Hominización, humanización, cultura. Aportaciones desde Coatepec, (15), 127-155.

Serrano, S. (2003, Octubre 1). Proceso de hominización y lenguaje. Revista Método. <https://metode.es/revistas-metode/monograficos/proceso-de-hominizacion-y-lenguaje.html>